



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Gobernador de Nariño participa hoy en Tumaco, en Foro "Cultivos Ilícitos un Desafío para la Paz y el Desarrollo"

San Andrés de Tumaco, 11 de diciembre de 2013 (PRENSA) Hoy se realiza en Tumaco el foro "Sustitución de Cultivos Ilícitos un Desafío para la Paz y el Desarrollo" en el que el Gobierno Nacional y gobernadores del sur del país discutirán y analizarán las implicaciones de la presencia de cultivos de uso ilícito en sus territorios.

En el evento que es organizado por la Casa Editorial El Tiempo, la Federación de Departamentos, la ESAP y la Gobernación de Nariño, el gobernador **Raúl Delgado Guerrero**, insistirá ante el Gobierno Nacional en su propuesta para que se privilegie el desarrollo rural alternativo, que posibilite nuevas oportunidades económicas a las familias que se han visto inmersas en esta dinámica, para que vuelvan a la legalidad.

Según el mandatario regional, los programas de erradicación de este tipo de cultivos no se pueden basar en fumigaciones ni erradicaciones manuales, porque aparte de causar perjuicios ambientales y económicos para los campesinos, no son una estrategia efectiva, ya que hay una elevada estadística de familias que regresan a la siembra.

Previo al encuentro, el gobernador de Nariño sostuvo, que en este momento en el que el gobierno nacional mantiene una mesa de diálogo de paz con las Farc en la Habana, "se debe profundizar en este tema, ya que si no se ofrecen alternativas económicas las familias solo tendrán como opciones, la resiembra, irse para la minería ilegal o enlistarse en los grupos armados ilegales". Dijo que es el momento en el que gobierno nacional debe decir si lo que quiere es solo erradicar las matas de coca u ofrecer reales oportunidades económicas para las familias campesinas.

En el foro de Tumaco estarán presentes el Viceministro de defensa, Jorge Enrique Bedoya; el Viceministro de Desarrollo Rural Aníbal Fernández de Soto, el Viceministro de Justicia Miguel Samper; el **Director del Programa** contra **Cultivos Ilícitos**, Javier Flórez; los gobernadores y representantes de las comunidades de 5 Departamentos del sur del país.

El evento tiene lugar en las instalaciones del Hotel Villa del Sol, a partir de las 9:30 de la mañana.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



COMUNICADO DE PRENSA No.

Gobernación de
Nariño

DESPECHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

Adjudicada por más de \$16 mil millones, pavimentación en la Circunvalar al Galeras, primero de once proyectos de infraestructura contemplados en el Contrato Plan. – El tramo Sandoná-Cebadal será adjudicado a principios de 2014.

Invias adjudicó la licitación para el proyecto de pavimentación de la Vía Circunvalar al Galeras, tramo Pasto-Sandoná por un valor de \$16.079.560.000.

El primero de once macro proyectos viales, portuarios y aeroportuarios, contemplados en el Contrato Plan firmado entre la Nación y el Departamento de Nariño fue adjudicado a la firma Procopal.

“Es una muy buena noticia para el Departamento, en especial para el centro y el occidente de Nariño, y hace realidad el sueño de contar con una vía que no ha podido ser entregada a los nariñenses desde hace más de veinte años”, dijo el Gobernador, **Raúl Delgado Guerrero**.

La obra incluirá la pavimentación de un tramo de aproximadamente 5.4 kilómetros, quedando pendiente para principios de 2014, la licitación del tramo Sandoná-Cebadal, una vez terminen los estudios y diseños contemplados en la pre inversión en este sector.

En el proceso de Pre inversión, -compromiso adquirido con el Gobierno Nacional dentro del Contrato Plan - la Gobernación de Nariño invirtió recursos cercanos a los mil millones de pesos.

El gobernador de Nariño Raúl Delgado Guerrero consideró como positivo el anuncio de las Farc de un cese de hostilidades en navidad, pero aseguró que hace falta la terminación definitiva del conflicto.

Luego de conocerse el anuncio hecho por la guerrilla de las Farc, de comenzar un periodo de cese de hostilidades por temporada de Navidad, el Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero calificó como un hecho positivo la noticia.

Según el mandatario regional, Nariño es uno de los departamentos en los

 Raúl Gobernador

 @Gobnarino

 Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



que el conflicto armado es más intenso, por lo que este tipo de anuncios siempre serán bien recibidos, aunque manifestó que él y la región esperan la noticia de un cese de hostilidades definitivo tras la firma de un acuerdo de paz.

Delgado Guerrero recordó que su gobierno ha apoyado irrestrictamente el proceso de paz que se adelanta entre el gobierno nacional y las Farc, desde la instalación de la mesa de diálogo, porque según indicó, “ni Nariño, ni el país aguantan más este desangre, ni más martirios”.

En los últimos días los voceros de las Farc en la mesa de La Habana anunciaron que por época navideña comenzarán un periodo de un mes de cese de hostilidades unilateral entre el 15 de diciembre y el 15 de enero

Durante la cuarta y última sesión del Consejo Departamental de Política Social se socializaron acciones en pro de los adolescentes y jóvenes Nariñenses.

Durante la última sesión del Consejo Departamental de Política Social el **Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero y la Secretaría de Equidad de Género e Inclusión Social, Lilian Rodríguez**, socializaron las acciones realizadas durante el año 2013, en favor de los adolescentes y jóvenes.

Dichas gestiones consideran en favor del mencionado grupo poblacional una inversión con recursos propios y del sistema General de Regalías por valor de \$3.900 millones de las vigencias 2013 y 2014, para la realización de acciones como:

1.000 adolescentes y jóvenes recibirán formación en prevención de vulneración de derechos humanos y prevención de sustancias psicoactivas.

-En Pasto 4.000 adolescentes y jóvenes podrán capacitarse en recibirán formación deportiva y artística, se ha establecido dos mil en cada disciplina.

Durante la jornada desarrollada hicieron presencia entre otras instituciones el Sena, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar -ICBF Departamento de la Prosperidad Social y Policía Nacional, con el fin de establecer sinergias



Gobernación de
Nariño

COMUNICADO DE PRENSA No.

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

para implementar la Ley 1577 de 2012 por medio de la cual se establecen estímulos tributarios, y otros, con el fin de adoptar medidas especiales para la rehabilitación e inclusión social de jóvenes con alto grado de emergencia social, pandillismo y violencia juvenil.

En este sentido se determinó que con el fin de incluir el sector de los jóvenes en condiciones de vulnerabilidad el Consejo Departamental de Adolescencia y Juventud entregará una propuesta para aplicar la ley 1577 .

Finalmente se determinó que el 29 de enero del año 2014 se realizará la primera sesión del Consejo Departamental de Política Social.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286